

Se declara culpable el médico acusado de suministrar ketamina al actor Matthew Perry

Un médico acusado en relación con la muerte del actor Matthew Perry se declaró culpable ayer ante una corte de Los Ángeles de múltiples cargos por facilitar ketamina a la estrella de Friends, según informaron medios estadounidenses.

Salvador Plasencia, conocido como Dr. P., y uno de los cinco acusados en el deceso del actor en octubre de 2023, se declaró culpable de cuatro delitos graves de distribución de ketamina, de acuerdo a información citada por Los Angeles Times.

Plasencia, de 43 años, suministró la droga a Perry a través de su asistente residente, Kenneth Iwamasa, según el acuerdo firmado por el médico el mes pasado.

Karen L. Goldstein, abogada de Plasencia, declaró al rotativo que su cliente estaba profundamente arrepentido por su participación en el suministro de ketamina a Perry, quien se encontraba vulnerable debido a su historial de adicción.

Plasencia enfrenta una pena de hasta 40 años de prisión y una multa de dos millones de dólares. Tam-

bién deberá renunciar a su licencia para ejercer la medicina.

Goldstein aseguró al periódico que espera que el caso "sirva de advertencia" a otros profesionales médicos para que efectúen "una supervisión más estricta y a protocolos claros" con el fin de prevenir futuras tragedias como esta, ante la creciente industria del suministro de ketamina en el hogar.

Otros tres acusados en el caso, el médico Mark Chavez; Erik Fleming, que supuestamente proveía la

droga; y el asistente Iwamasa, se declararon culpables de cargos de conspiración el año pasado.

Jasveen Sangha, conocida como 'la reina de la ketamina', es la única de los acusados que no se ha declarado culpable y espera un juicio. El Departamento de Justicia de EE.UU. acusó a las cinco personas de pertenecer a una red delictiva clandestina responsable de distribuir grandes cantidades de ketamina, sustancia que fue encontrada en el cuerpo del intérprete en el momento de su muerte. 